

FONDERIE DE BRETAGNE

Lorient Agglomération et la Région Bretagne réagissent à l'annonce d'un repreneur

À l'occasion du Comité social et économique extraordinaire qui s'est tenu, ce lundi, à la Fonderie de Bretagne de Caudan, le nom d'un potentiel repreneur a été dévoilé : Callista Private Equity. Le fonds d'investissement allemand propose d'assurer l'avenir industriel du site en diversifiant la production et conserverait pour cela l'ensemble des près de 300 salariés du site. Un second CSE, le 11 juillet, permettra de présenter le projet sur lequel un avis sera rendu d'ici septembre. Pour Fabrice Loher, Président de Lorient Agglomération, et Loïg Chesnais-Girard, Président de la Région Bretagne, c'est une étape importante pour les salariés et le territoire.

« L'annonce d'un repreneur est une bonne nouvelle ! Depuis de longs mois, les salariés et leurs familles vivent une période d'incertitude et, au long des différentes étapes, Lorient Agglomération et la Région Bretagne ont répondu présents. Aujourd'hui, nous sommes heureux qu'une solution se dessine et donne raison à ceux qui croient, comme nous, en l'avenir de l'industrie en Bretagne et en cette usine, modernisée il y a peu. Désormais, le projet futur, potentiellement orienté vers une diversification des activités, doit comporter des garanties à même de rassurer les salariés et de s'inscrire dans la durée. Notre mobilisation va donc se poursuivre avec une vigilance particulière, ces prochains mois, sur la façon d'opérer cette transition. Comme par le passé, nous restons à l'écoute de chacun pour faciliter la mise en œuvre de cette étape nouvelle. »

Fabrice Loher
Maire de Lorient
et Président de Lorient Agglomération

Loïg Chesnais-Girard,
Président de la Région Bretagne

Contact presse :

Lorient Agglomération - Myriam Breton-Robin : 06 98 93 61 54 ou mbretonrobin@agglo-orient.fr

Région Bretagne - Julien Lagache : 07 87 21 88 97 ou presse@bretagne.bzh